Bestnoten für die Universität Konstanz

Spitzenposition für Konstanzer Biologen im CHE-Hochschulranking

Die Universität Konstanz erreicht beim aktuellen Hochschulranking des Centrums für Hochschulentwicklung (CHE) in mehreren Fachbereichen Spitzenbewertungen. Sehr zufrieden sind die Studierenden mit der Betreuung in den Fachbereichen Chemie, Biologie und Informatik. Die Konstanzer Biologen haben in den meisten Kategorien die Spitzengruppen erreicht und überzeugten durch die gute Studiensituation insgesamt, die Betreuung der Studierenden, eine herausragende Laborausstattung und sehr gute Ergebnisse in der Kategorie Forschungsgelder. Damit nehmen sie eine Spitzenposition unter den deutschsprachigen Hochschulen ein.

Der Mathematik der Universität Konstanz bescheinigt das CHE-Ranking herausragende Ergebnisse im Bereich »Wissenschaftliche Veröffentlichungen«. Der Fachbereich Physik hat in der Kategorie »Forschungsgelder« die Spitzengruppe erreicht. Sowohl der Studiengang Mathematik als auch der Studiengang Informatik liegen beim Gesamtindikator Internationale Orientierung in der Spitzengruppe.

»Für uns sind die Ergebnisse des Rankings sehr erfreulich und eine wichtige Bestätigung unseres Engagements für forschungsorientierte Lehre. Dass gerade die Betreuung der Studierenden so erfolgreich ist, ist für uns genauso elementar wie beispielsweise die Spitzenbewertung bei der Ausstattung von Laboren in der Biologie. Labore, die als Forschungsinitiativen oder Infrastrukturplattformen zum Beispiel auch durch die Förderung im Rahmen der Exzellenzinitiative eingerichtet werden konnten, wie unter anderem das Bioimaging-Center oder das Genomics Center, sind in der Lehre genauso gefragt wie in der Forschung und machen das Angebot der Universität gerade auch für Studierende sehr attraktiv«, betont Prof. Dr. Dr. h.c. Ulrich Rüdiger, Rektor der Universität Konstanz.

Das CHE-Hochschulranking ist das umfassendste und detaillierteste Ranking im deutschsprachigen Raum. In seine Bewertungen fließen neben Zahlen und Fakten zu den Hochschulen die Urteile von mehr als 250.000 Studierenden ein.

Die detaillierten Ergebnisse werden im Studienführer der ZEIT veröffentlicht und sind unter: www.zeit.de/hochschulranking abrufbar.

) hd.

Herausgeber

Prof. Dr. Dr. h.c. Ulrich Rüdiger, Rektor der Universität Konstanz

Verantwortlich

Julia Wandt, Leitung Kommunikation und Marketing

Redaktion

Dr. Maria Schorpp (msp., Leitung), Helena Dietz (hd.), Jürgen Graf (gra.), Stabsstelle Kommunikation und Marketing

Gestaltung

Rothe Grafik, Georgsmarienhütte

Druck

Jacob Druck GmbH, Konstanz

Anzeigenverwaltung

Public Verlagsgesellschaft und Anzeigenagentur mbH, Bingen

Bildmaterial

.uni-konstanz.

Katrin Binner, Jespah Holthof, Inka Reiter, Pressestelle